MEDIO: PORTAL DIARIO ROTATIVO

FECHA: 04/JULIO/2012





Descarta BBVA Bancomer afectaciones por baja en calificaciones

México, 4 Jul. (Notimex).- BBVA Bancomer descartó afectaciones por la baja de las calificaciones que otorgan las evaluadoras internacionales, pues la valoración de este banco está en línea con el riesgo soberano de México, aseveró el presidente del Consejo de Administración de este grupo financiero, Ignacio Deschamps González.

Refirió que las modificaciones observadas en los últimos meses responden a la metodología de dichas empresas - Fitch y Moody's-, así que lo importante es que la calificación del riesgo soberano delpaís está por encima de la de Bancomer y no solamente de su casa matriz, BBVA, sino del riesgo soberano de España.

Ello, dijo, es un mensaje importante que refleja la autonomía financiera, la solvencia y la independencia de la subsidiaria financiera en México, respecto a los problemas que están sucediendo en Europa.

De ahí, aclaró, que las bajas observadas no perjudican a BBVA Bancomer, ya que su calificación no se encuentra en el mismo nivel del riesgo soberano español, pero reconoció que su casa matriz sí tiene afectación del Tesoro español.

No obstante, destacó, BBVA es el único banco grande en Europa que no ha tenido que acudir a los mercados internacionales a ampliar su capital, es una institución que en medio de toda esta crisis ha adquirido una institución bancaria como el Garanti en Turquía y que está totalmente enfocado en cada país al desarrollo del banco.

Un ejemplo de ello, comentó, es que aún cuando esté generándose una situación de intranquilidad en Europa, el crédito no ha dejado de crecer a doble dígito, de hecho, adelantó, en el segundo trimestre del año reportará resultados muy favorables en cuanto a crecimiento de los préstamos y bancarización del país.

Además de que el banco continúa con las inversiones por dos mil millones de dólares a tres años, lo que "es un reflejo muy contundente de la autonomía, de los planes y de la gestión que tenemos en BBVA en cada país y respecto a la problemática que pueda haber en España, Venezuela, Argentina, Estados Unidos, Turquía o cualquier país donde tenga operaciones".

Deschamps González reiteró que en la calificación que recientemente se ha modificado de Bancomer la lectura correcta es identificar que hay una situación económica global difícil que está afectando la calificación de los bancos en el mundo, incluyendo a BBVA, por la problemática que está viviendo España como país.

En el tema macroeconómico de Europa, señaló, BBVA vuelve a aparecer como uno de los bancos más fuertes que ha podido resistir esta crisis, mientras que "específicamente de Bancomer es una señal muy clara de fortaleza del banco" como las propias calificadoras lo están señalando en sus reporte, con una calificación superior a la de la matriz.

Además, dijo, refuerza el avance de la regulación mexicana, de la supervisión bancaria y donde la fortaleza, independencia, autonomía en la gestión del capital, de la liquidez, le permite a Bancomer seguir con una calificación más alta que la matriz y triple A en los mercados nacionales, que es el mercado más importante para las instituciones bancarias de México.

En su opinión, "aún en estos niveles de calificación vamos a seguir accediendo a los mercados, por supuesto al mercado nacional con un Triple A y a los internacionales con una calificación que nos va a permitir seguir accediendo a recursos a un precio muy competitivo".

Respecto a la situación en Europea, Ignacio Deschamps refirió que se vio un avance muy importante del EuroGrupo la semana pasada, a lo que los mercados reaccionaron de una manera clara ante una decisión firme de avanzar hacia un euro más fortalecido y una mayor coordinación.

Así como aclarar el tema del apoyo a los bancos en Europa, que no sea un acreedor preferente este tipo de apoyo respecto al bono soberano en caso específico de España, como lo señala la declaración del EuroGrupo.

Reconoció que el reto es ahora el tema de instrumentación, que es complejo y en la medida que se retrasa genera incertidumbre e intranquilidad en los mercados.

No obstante, señaló, que desde el viernes se observa una respuesta positiva a esta decisión mucho más clara de colaboración y de impulso a los programas que tienen que ver con una eventual Unión Bancaria y un eventual compromiso fiscal más firme de todos los países.